



## Ministro de Agricultura: “Estamos monitoreando el anuncio desde los equipos técnicos de Subrei”

■ “Estamos monitoreando el anuncio desde los equipos técnicos de Subrei”. Así respondió el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, a la consulta sobre las implicancias que tendría para los productos chilenos del sector un eventual incremento de los aranceles por parte de Estados Unidos. En este contexto, recordó que “el Gobierno cuenta con dos grupos de trabajo, uno interministerial y

otro con el sector privado, ambos liderados por la Cancillería, precisamente para ir analizando el contexto económico y comercial global, así como sus implicancias para Chile”.

El Presidente de EEUU, Donald Trump, había animado en la víspera a los agricultores de su país, dada su intención de aplicar aranceles a las importaciones que compiten con ellos.